



Grupo Parlamentario Confederal
UNIDOS PODEMOS
EN COMÚ PODEM | GALICIA EN COMÚN

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, el G.P. CONFEDERAL DE UNIDAS PODEMOS-EN COMÚ PODEM-GALICIA EN COMÚN, presenta las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno **sobre la atención a las personas demandantes de asilo y la espera para conseguir cita en la comisaría del Cuerpo Nacional de Policía de Zapadores**, para las que se solicita respuesta escrita.

Madrid, Congreso de los Diputados, a 16 de diciembre de 2019.

María Luisa Saavedra Muñoz
Diputada

Héctor Illueca Ballester
Diputado

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En Valencia muchas personas solicitantes de asilo pasan en la calle tres días de media para conseguir la cita con la que poder solicitar protección internacional **en la comisaría del Cuerpo Nacional de Policía de Zapadores**, la única oficina habilitada para hacerlo en la provincia de Valencia.

Hace año y medio varias organizaciones sociales denunciaron la falta de recursos en Valencia y el retraso con que la administración atiende las peticiones de asilo. Hace más de un mes que ante la publicación en prensa de imágenes terribles de familias con niños pasando la noche en la puerta de la comisaría para conseguir una cita, la Delegación del Gobierno se comprometió a aumentar la plantilla de los agentes que conceden las citas previas y realizan las entrevistas, de 5 a 10 agentes, con el compromiso de aumentarla gradualmente hasta 15 en cuanto fuera posible, para acortar los plazos de año y medio para realizar la solicitud. Se habló de un Plan de choque para mejorar la atención a estas personas en situación de extrema vulnerabilidad.



Grupo Parlamentario Confederal
UNIDOS PODEMOS
EN COMÚ PODEM | GALICIA EN COMÚN

Al parecer, no se está cumpliendo con lo prometido, y mes y medio después, las organizaciones sociales, el vecindario y los medios de comunicación vuelven a denunciar la situación de decenas de personas que se ven obligadas a dormir en la calle para conseguir que les atiendan en la comisaría. Además denuncian que para evitar una imagen tan demoledora les obligan a irse a dormir a otro lugar, a un parque cercano y evitando conformar grupos.

Por todo ello, se presentan las siguientes preguntas:

1. ¿Cuántos agentes hay en este momento en la comisaría de Zapadores para atender a las personas demandantes de asilo?
2. ¿Cuáles son los plazos en los que se atienden actualmente las peticiones de asilo?
3. ¿Se ha arbitrado algún sistema para que las personas demandantes no tengan que esperar en la calle varios días para conseguir una “pre-cita”?
4. ¿En qué consiste el Plan de choque para agilizar la atención a las personas demandantes de asilo en Valencia?
5. ¿Piensa el Gobierno aumentar los recursos en Valencia para atender a estas personas de manera adecuada y cumplir así con los compromisos internacionales asumidos por el Estado español en esta materia?